3 Piéces

110 m?

Réf. 85153365
1160 000 €

St Cloud

Appartement a vendre (92210)
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Saint-Cloud - 92210Polo Properties vous propose en exclusivité dans
un immeuble des années 60/70, un appartement au calme donnant sur
un parc, situé au 4eme étage avec ascenseur.Ce bien, rénové avec
soin et des matériaux de qualité (parquet en chéne, plan de travail et
crédence de la cuisine en granit du Brésil), comprend un tres spacieux
séjour salon avec une cuisine ouverte et équipée. Cet espace de vie, de
plus de 60mz2, ouvre sur un large balcon de 13m? exposé sud. L'espace
nuit est composé de 2 chambres avec chacune sa salle de douches et

ses toilettes ainsi que de grands dressings ...

Saint-Cloud - 92210Polo Properties offers you a quiet apartment on the 4th floor
with elevator, overlooking a park, in a building dating from the 60s and
70s.Renovated with care and quality materials (oak parquet flooring, Brazilian
granite worktops and kitchen credenza), it comprises a very spacious living room
with an open, fully-equipped kitchen. This living space of over 60m?2 opens onto a
large, south-facing 13m?2 balcony. The sleeping area comprises 2 bedrooms, each
with its own shower room and toilet, as well as large, backlit dressing rooms. A
laundry room near the kitchen and a ...

POLO PROPERTIES
93 rue du Faubourg Saint Honoré - 75008 PARIS 8EME
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